

Beschluss: Verlängerung der Laufzeit der Kernkraftwerke

Die FDP Baden-Württemberg fordert die Bundesregierung auf, die Laufzeit der Kernkraftwerke temporär bis 2026 zu verlängern. Diese Frist ergibt sich aus der wirtschaftlichen Nutzungsdauer der noch zu beschaffenden Brennelemente.

Parallel dazu soll in Zusammenarbeit mit europäischen Partnern die Erforschung neuer Nukleartechnologien und die Entwicklung neuer Reaktortypen vorangetrieben werden, die geeignet sind, erneuerbare Energien durch ihre Grundlastfähigkeit zu ergänzen. Dafür notwendige Gesetzesänderungen sind dringend anzustreben.